2歳児:りんご組 6月

アイス屋さんが オープンしています!







「しょくぱんまんさまも どうぞ~」

どれにしようかな…





ままごと遊びが大好きなりんご組の子ども達。毎日、キッチンでお料理作りを楽しんでいました。 そんな子ども達の遊びがより発展するように…。新聞紙を丸めて色紙を巻いてアイスクリームの 出来上がり!いろいろな味を楽しめるようにカラフルに作っておきました。

「みんなで遊ぼう!」とテーブルに出してみると「遊ぶーー!!」とやって来て、自分の好きなアイスをトングでコーンやカップに入れて「いただきまーす!」「おいしいね~」とニコニコ笑顔がいっぱいでした。最初は、トングで上手く掴めずトングを持つ反対の手で入れることも多かったのに、今ではスムーズに扱えるようになってきました。

最近では、「先生どれがいい?」と注文を聞いてくれたり、気の合うお友達と一緒にアイス屋さん ごっこを楽しんだりしています。まだまだ、自分で作ることが1番ですが、遊ぶ中で先生や友達 と言葉のやり取りを楽しむ姿が少しずつ見られるようになってきました。

「友達と一緒に遊ぶのって楽しい」「一緒に遊びたい」と感じ、友達との関わりが増えるようにしていきたいと思います。